

Zertifikat

Unangekündigtes Audit



Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle

LVA GmbH

als nach ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für die IFS-Zertifizierung und durch die Unterzeichnung einer Vereinbarung mit der IFS Management GmbH bestätigt, dass die logistischen Aktivitäten von

Müller-Transporte GmbH (COID: 16100)
Palmerstraße 10
2351 Wr. Neudorf Österreich
GS1 GLN(s): 9110017197318
(Müller Transporte GmbH)

für den Zertifizierungsbereich des Audits:

Lagerung und Cross-Docking von unverpacktem und gekühltem Obst und Gemüse und von verpackten Lebensmitteln (Fleisch, Fisch, Eier, Milchprodukte, Backwaren, Obst und Gemüse, Fertigprodukte, Getränke, Öle, Trockenprodukte und Tiernahrung) gekühlt, tiefgekühlt oder ungekühlt sowie von Non-Food Produkten (Haushalts- und Körperpflegeprodukte, Verpackungsmaterial und andere Non-Food Artikeln wie z.B. Pflanzen) sowie Sortierarbeiten von Citrusfrüchten. Transport per LKW von verpackten oder unverpackten sowie gekühlten, tiefgekühlten oder ungekühlten Lebensmitteln (Fleisch, Fisch, Eier, Milchprodukte, Obst und Gemüse, Backwaren, Fertigprodukte, Getränke, Öle, Trockenprodukte und Tiernahrung) und Non-Food Artikeln (Verpackungsmaterial, Haushalts- und Körperpflegeprodukten und anderen Non-Food Artikeln wie z.B. Pflanzen).

(Storage and cross-docking of unpackaged and refrigerated fruits and vegetables and of packaged food (meat, fish, eggs, dairy products, bakery products, fruits and vegetables, ready-to-eat products, beverages, oils, dry products and pet food) refrigerated, frozen or unrefrigerated, as well as of non-food products (household and personal care products, packaging materials and other non-food items such as plants), and sorting of citrus fruits. Transportation by truck of packaged or unpackaged as well as chilled, frozen or non-refrigerated food (meat, fish, eggs, dairy products, fruits and vegetables, bakery products, finished products, beverages, oils, dry products and pet food) and non-food items (packaging material, household and personal care products and other non-food items e.g. plants)).

Mit den folgenden Produktskopes: 1.1.1, 1.1.2, 1.1.3, 1.1.4, 1.1.5, 1.1.6, 1.1.7, 1.1.8, 1.1.9, 1.1.10, 1.1.11, 1.2.1, 1.2.2, 1.2.3, 2.1.1, 2.1.2, 2.1.3, 2.1.4, 2.1.5, 2.1.6, 2.1.7, 2.1.8, 2.1.9, 2.1.10, 2.1.11, 2.2.1, 2.2.2, 2.2.3

Das Unternehmen erfüllt die Anforderungen des

IFS Logistics
Version 2.3, Juni 2021
und anderer zugehöriger, normativer Dokumente
auf höherem Niveau
mit einer Bewertung von 95,07%



Zertifikats-Registrierungs-Nr.:	IFS_23-024-01
Datum des Audits:	10.01.2023
Letztes unangekündigtes Audit:	N/A
Datum der Zertifikatsausstellung:	03.03.2023
Zertifikatsgültigkeit bis:	22.05.2024

Erneuerungsaudit zwischen 01.02.2024 und 11.04.2024 im Falle eines angekündigten Audits und zwischen 07.12.2023 und 11.04.2024 im Falle eines unangekündigten Audits.

Klosterneuburg, am 03.03.2023

Martin Hofer
Name und Unterschrift des Verantwortlichen in der Zertifizierungsstelle
Adresse der Zertifizierungsstelle: Magdeburggasse 10, A-3400 Klosterneuburg

LVA
LEBENSMITTEL.
VERTRAUEN.
ANALYSEN.

